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1 年生を迎える会 

 ８６名の 1 年生を迎え，約 3 週間。給食

も始まり，他の学年と同じように，学校生

活が整い始めてきました。そのような中，

４月２６日（火）に，１年生を迎える会を

行いました。児童会の人達が中心となり，

大きな行事を運営することに一生懸命取り

組んでいました。  

4 年生の代表者が，アーチをもち，その

中を 1 年生が通り体育館へ集まりました。 

学年ごとに体育館に順番に集まり，1 年生

へプレゼントを渡していきました。教室で

順番を待っている学年は，リモートで中継

される各学年と１年生の様子を教室で見る

という形をとりました。同じ場所にいるこ

とはできませんでしたが，全員が同じ時間

を共有しました。 

 温かく１年生を迎えることができるよう

にと，どの学年も事前に準備をしていまし

た。２年生は，動物カードを１年生の首に

かけました。３年生・４年生は，その動物

カードの裏に，一人一人が手作りした折り

紙を貼って１年生へプレゼント。５年生は

校歌のプレゼントです。校歌の歌詞に合わ

せた絵を見せながら校歌を歌いました。歌

詞に合わせた絵を見せながら校歌の紹介を

することは，５年生の子供たち自らのアイ

ディアだということでした。素晴らしい発

想です。校歌に合わせた絵は，１年生が中

心に生活する，南棟１階の廊下の壁に掲示

し，いつでも見ることができるようにして

あります。６年生は１年生とジャンケンゲ

ームをして盛り上がりました。 

１年生からも，各学年へ「ありがとうご

ざいます」との御礼の言葉もありました。 

１か月を終えましたが，これからのさら

なるよりよい関わりを楽しみにしていきた

いと思います。 

６年生 校外学習 

 ４月２８日（木）に，校外学習として，

６年生が国会と科学技術館に行きました。

自分の目で見て，話を聴き，分かったこと

や感じたことがあったことと思います。振

り返りの中で，自分の成長を感じることに

つながればと思います。 

 私は，１号車に同乗しました。何度かバ

スから降りる時があったのですが，最後に

降りる子供たちが，忘れ物はないか確認し

ていました。忘れ物についての確認は，担

任の指示であったのですが，その子たちは

飲み物フォルダーを戻したり，窓を閉めた

りすることも自分たちで考えて行動してい

ました。小さな動きですが，自分で何をし

たらいいのか考えて行動する姿は素晴らし

いと思いました。また，港北サービスエリ

アでトイレ休憩を行った際，他の団体の方

たちとトイレ休憩が重なり，女子トイレは

長い行列ができていました。その中で，高

齢の方に，「先にどうぞ。」と声をかけた子

供がいたと他の教員から話を聴きました。

高齢の方を心配し，声をかける姿に，心の

温かさを感じます。 

温かな心は，心の奥に誰もがもっている

ものであると思っています。その素敵な思

いをたくさん感じて，子供たちや保護者の

皆様と共有していきたいと思います。 


